



CITIZENSHIP AND IMMIGRATION CANADA

SOLICITATION: CIC- 155467

Q & A: #1

Q1: Reference Page 2, step 3 of the document, can you confirm if the submissions are restricted to PSIB procurement? The General box is check marked but PSIB is highlighted?

Page de référence 2, étape 3 du document, pouvez-vous confirmer si les soumissions sont limitées à l'approvisionnement PSIB ? La case Général est cochée, mais PSIB est surligné.

A1: No. we do not have the submissions restricted to PSIB.

Non. Les soumissions ne sont pas limitées aux entreprises autochtones.

Q2: Reference Annex B page 10 – Product and Pricing – Can you confirm if a cross bar is mandatory if all other requirements are met? Removing the cross bar will allow for independent movement of the monitors while still allowing them to sit flush?

Référence annexe B page 10 – Produit et prix – Pouvez-vous confirmer si une barre transversale est obligatoire si toutes les autres exigences sont satisfaites ? Le retrait de la barre transversale permettra un mouvement indépendant des moniteurs tout en leur permettant de rester alignés.

A2: Yes. The crossbar is mandatory to meet operational requirements with IRCC's varied furniture.

Oui. La barre transversale est obligatoire afin de répondre aux besoins opérationnels lié au mobilier varié d'IRCC.

Q3: In regards to item #1 in the above solicitation, can you please confirm the monitor weights to be installed?

En ce qui concerne l'article #1 de la sollicitation, pouvez-vous s'il vous plaît confirmer les poids du moniteur à installer ?

A3: We have different kinds of monitors at IRCC. We usually install 24 inch monitors and the average weight is 7.5lb.

Nous avons différents modèles de moniteur à IRCC. Typiquement, nous installons des écrans de 24po et le poids moyen est 7.5lb.



Citizenship and
Immigration Canada

Citoyenneté et
Immigration Canada